



Regierungsratsbeschluss vom 17. August 2021

Schriftliche Anfrage Salome Bessenich betreffend Mobilitätsmanagement-Strategie für die kantonalen Angestellten sowie die öffentlich-rechtlichen Betriebe

P215432

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Mit Massnahmen des Mobilitätsmanagements trägt der Regierungsrat dazu bei, verschiedene Zielgruppen für bewusste Mobilitätsentscheidungen zu sensibilisieren. Er richtet sich mit seinen Aktivitäten beispielsweise an Kinder und Jugendliche, Pendlerinnen und Pendler sowie gezielt an Unternehmen und die Mitarbeitenden der kantonalen Verwaltung. Der Regierungsrat wird die Massnahmen für zielgruppenspezifisches Mobilitätsmanagement auch in der zukünftigen Mobilitätsstrategie verankern.

